

問 幼児の水遊び場を

市内公園に水遊び場を整備すべきではないか。専用でなくてもいいから水遊びのできる公園を作ることではないか。

木陰で水に親しむ場所を作れば子供たちが楽しめると思うが、いかがか。

答 新たな公園整備の際に設置を検討する

現在は休止中となっているが、せせらぎ公園内に水遊びができる施設がある。その他の都市公園では、市の許可を得て水遊びの道具を持ち込み遊ぶことが可能である。新たな公園の整備に際しては、利用者等の意見を聴きながら、水遊び施設の設置について検討する。



遠藤 誠 議員
(WAKABA)



街路樹

問 政策に緑を

環境問題解決の決め手は緑である。人は酸素を吸って呼吸をしている。子どもたちは正確にそのことを知っているのか。そして、緑が酸素を供給していることも。

また、家庭の緑を増やす方策を庭の管理なども含めて啓発するべきではないか。

答 市民への意識啓発を推進していく

人と動物の呼吸や、緑が酸素を供給していることについては、小学6年生と中学2年生で実験や観察を通して学習している。また、シンボルツリーの植樹、植樹後のお手入れポイントや各家庭で取り組める緑化推進のチラシを配布し、啓発している。

問 えっすい 越水への対応は

今年も想定される豪雨時の越水に対して、どういう対応がなされているか。

答 水害に対し安全確保できるように努める

定期的に排水ポンプの点検や周辺の排水溝掃除等を行っている。水路の^{しゅんせつ}浚渫を2年度から行い、流水機能の改善や、排水阻害要因の解消に努めている。道路の冠水時はバリケードによる通行止めと併せて安心安全メールなどにより注意喚起を行っている。



加藤一生 議員
(白和)



車歩道分離化の整備が行われた道路

問 天使幼稚園・南小北側の車歩道整備は

天使幼稚園と南小学校北側の道路の車歩道分離化が間もなく完了する。その時、歩行者及び車両の安全確保はどうなるのか。

答 歩行者の安全を確保した整備を実施する

道路幅員6メートル内での整備となり、歩行者への安全対策は、外側線とグリーンベルトを引き、設置が可能な場所を選定しながらポストコーンを配置する。また、整備に合わせて警察と協議した結果、横断歩道の設置を予定している。